

北海道建設
業より
2024年開

学

4月8日(月)に入学式を行いました。天候も恵れ、今年も新入生4名(男4名 女0名)が本校に入りました。新入生は、緊張ながらも堂々とした様式に参加しました。本校の3年間を他に見学したものとなるよう、様々な経験を通して大きく成長することを願います。改めて新入生の皆さん、ご入学ありがとうございます。



入学式



新入生4名が誕生しました



初めてのホームルーム



緊張した様子

新歓会

4月10日(火)の5・6校時、生徒会が中心となって新歓会を行いました。前半は、1年間の先輩や先生の総力による歓迎会を行いました。新入生は、これから行われる行事について知ることができ、待たなくなったことと思います。後半は、各運動部から部員が参加しました。それぞれが熱い気持ちでアピールしました。体験部員は、新入生が興味のある部員に参加し、活気づく様子が見られました。新入生には早速部活動に慣れ、学校生活などで目標を持って、3年間を過ごしてもらいたいと思います。



部員の様子



新入生のお初体験

講演

4月6日(火)の5・6時限、今年第40回進路が講演会を行いました。今年は8名の3年が校の演説を通じて、羅の魅や文について書いていきます。開会後、持病克服のための養育(ESD)アドバイザーの講演を聴き、「海私(たち)」を演説お話しいただきました。



演説8名



講演の様子

生徒講演会

4月7日(水)の6校目の生徒会向けの講演会が行われました。各校の学年生がより充実するように、各クラスで演説を出しました。今年、生徒が壇で演説がこれまでよりも増えたものになると思います。全員より良い演説を送ることができるようにしていきましょう。



演説の様子

月行事予定

7日(火)	身振り揃	29日(水)	内科 遠征
9日(木)	生徒会 高専会	30日(火)	知ミゼロの日(生徒会)
27日(月) ~31日(金)	音響期間		



羅のホームページをご覧ください!

PC、スマートフォンからご覧いただけます。

<http://www.rausu.hokkaido-c.ed.jp/>